
大 議 第 １ ７ 号 

令 和 ５ 年 ２ 月 ６ 日 

 

大口町長  鈴 木 雅 博 様 

 

大口町議会議長   齊木 一三 

 

 

団体との意見交換会でいただいた意見等について（通知） 

 

 

当議会では議会基本条例第４条に基づき、令和４年１１月８日、１１月９日及び１１月

２５日に団体と議会との意見交換会を開催し、議会に対する意見の他、町行政に対す

る意見、要望等をいただきました。 

これらについて所管の委員会にて協議した結果、議会として下記の５項目を特に重

要と判断しましたので、大口町議会議会報告会及び意見交換会実施要綱第１１条の

規定に基づき通知するとともに、町において検討していただきますようお願いします。 

 

記 

 

１ 意見、要望等 

 ・コロナで苦しむ中小企業等への手厚い支援の継続 

 ・飲食関係の複合商業施設の誘致 

 ・地域における繋がりの希薄化対策 

 ・デイサービス（通所介護事業）の環境整備 

 ・ふれあいサロン事業による高齢者の健康維持 

 

２ 備考 

  意見、要望等の詳細は別添「要望書、問題提起内容と要望」をご覧ください。 

 



 
 令和５年１月３１日 

 
⼤⼝町議会議⻑        ⿑⽊ ⼀三 様 
議会広聴広報常任委員会委員⻑ 丹⽻ 孝  様 
       
                          
                        総務建設常任委員会 

委員⻑ 岡 孝夫 

 

要 望 書 

  

 当常任委員会が実施しました令和 4 年度の議会報告会に関し、2 つの団体より
町政に係る幾つかの提言・要望を頂きました。このことについて、当常任委員会
で協議した結果、主とする要望を以下の３点とすることに決定しましたので、町
執行部に要望頂きますよう、お願い申し上げます。 

 

１．コロナで苦しむ中小企業等への手厚い支援の継続 
 
２．飲食関係の複合商業施設の誘致 

(⼤⼝町商⼯会⻘年部からの要望) 
 
３．地域における繋がりの希薄化対策 

(まちねっと⼤⼝からの要望) 
 
 

詳細は、議会報告会等実施報告書および別添資料を参照願います。 

          



令和 5 年 1 月 31 日 
   
⼤⼝町議会議⻑        ⿑⽊ ⼀三 様   
議会広聴広報常任委員会委員⻑ 丹⽻ 孝 様 
 
                        文教福祉常任委員会 

委員⻑ ⼤⽵ 伸⼀ 
 

             要 望 書 

 
 当常任委員会が実施しました令和 4 年度の議会報告会に関し、１つの団体よ
り町政に係る幾つかの提言・要望を頂きまさした。このことについて、当常任委
員会で協議した結果、主とする要望を以下の 2 点とすることに決定しましたの
で、町執行部に要望頂きますよう、お願い申し上げます。 
 

１ デイサービス（通所介護事業）の環境整備 
      （社会福祉協議会からの要望）  

 
２ ふれあいサロン事業による高齢者の健康維持 

      （社会福祉協議会からの要望） 
 
 

  詳細は、議会報告会等実施報告書および別添資料を参照願います。 



問題提起内容と要望 

 
Ａ班 視点・２ デイサービス（通所介護事業） 
        懸念：増加傾向にある認知症患者の改善 
 
        入浴施設は希望者に提供し家庭的で好評であるが、要介護４・

５の方には利便性に欠けることから、機能が整ったものを設
置（トイレも同様）して、広い設備とすることが望ましいとの        
提言がありました。 

要 望     要介護 4・５の方らが利用しやすい環境の整備(改修)と、もう
少し広い施設にすることを要望いたします。 

 
Ｂ班 視点・４ ふれあいサロン事業 
        懸念：認知症の予防と健康維持を目標に⼤勢の方々への        

参加の呼びかけ 
 
        このサロン事業はマンネリ化傾向で地域によっては少し        

ずつ低迷しているが、改善する為に新しいことを取り入れ        
ていくと良いとの提案がありました。しかし、その反面、経
費の増加に結びつくとの問題が提起されました。 

    努力されて立ち上がった 9 行政区の事業が衰退すること        
なく、新しいことを採り入れて高齢者の健康を堅持する        
ためにも、業務の向上を図りたいとの提言がありました。 

 
要 望     視点・２ 視点・４とも共通です。コロナ禍の影響もあるが 
         経営は苦しい現状である。その上で所管部署より介護予防       

事業などの受託について、補助金等に関する相談等があっ       
た場合は「相談にのります」と言った回答をいただいてお       
りますので、ご対応をお願いしたく要望いたします。 


